

Tutor*innen für den Masterorientierungstag gesucht!

Liebe Student*innen,

für die Begleitung und Betreuung der internationalen Studienanfänger*innen während des Masterorientierungstags suchen wir **Masterstudierende der Fachbereiche Naturwissenschaften, Sprachen, Geisteswissenschaften, Kulturwissenschaften, Wirtschaftswissenschaften, und Informatik/Mathematik/Physik**, die sehr gut Deutsch und Englisch sprechen, freundlich und kommunikativ sind.

Das Orientierungsprogramm hat das Ziel, internationalen Studierenden den Einstieg ins Studium und in das Campus-Leben in Frankfurt zu erleichtern, und ihnen eine erste Einführung in das Lernen und Arbeiten an einer deutschen Universität zu bieten. Neben den umfangreichen Vorträgen und Informationsveranstaltungen stehen der Austausch und das erste Kontakte-Knüpfen mit Kommiliton*innen im Fokus des Orientierungstags.

Die Aufgabe der Tutor*innen ist es, an dem Event teilzunehmen und mögliche Fragen der Studierenden zu beantworten. Dafür bitten wir Sie, auch eine Fragerunde zu leiten, in denen Sie speziell Fragen zum Studium an Ihrem Fachbereich beantworten können. Teilen Sie dabei auch gerne Ihre eigenen Erfahrungen über das Studium mit den Studierenden.

- Der **Masterorientierungstag** findet am 29. September 2026 von 9 bis ca. 16:30 Uhr statt

Der Arbeitsumfang beträgt 12-16 Stunden und wird mit brutto 16,13€/Std. vergütet. Es findet eine Schulung für alle Tutoren*innen im Vorfeld statt und Sie erhalten Materialien zur Vorbereitung.

WICHTIG! Während dem Zeitraum, in dem die Orientierungsveranstaltung stattfindet, dürfen Sie nicht als studentische Hilfskraft an der Goethe-Universität Frankfurt beschäftigt sein, um bezahlt zu werden. Sie können sich jedoch gerne ehrenamtlich einbringen und erhalten darüber ein Zertifikat.

Haben Sie das Gefühl, das Campusleben schon gut zu kennen und die eigenen Erfahrungen mit neuen Studierenden teilen zu wollen?

Dann senden Sie Ihre Bewerbung mit einem kurzen Lebenslauf **bis zum 07.09.2026** an:

international-orientierung@uni-frankfurt.de

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung!

Tutors Wanted for the Master's Orientation Day!

Dear Students,

We are looking for **Master's students from the fields of Natural Sciences, Languages, Humanities, Cultural Studies, Economics, and Computer Science/Mathematics/Physics** to accompany and support international students during the Master's Orientation Day. We are seeking candidates who speak very good German and English, are friendly, and have strong communication skills.

The orientation program aims to make it easier for international students to start their studies and campus life in Frankfurt, and to provide them with an initial introduction to studying and working at a German university. In addition to comprehensive lectures and information sessions, the focus of the orientation day is on exchange and making first contacts with fellow students.

The tutors' task is to participate in the event and answer any questions the students may have. You will also be asked to lead a Q&A session, where you can answer specific questions about studying in your department. Please also share your own experiences about studying with the students.

- The **Master's Orientation Day** will take place on September 29, 2026, from 9 a.m. to approx. 4:30 p.m.

The workload is 12-16 hours and will be remunerated at €16,13/hour. A training session will be held in advance for all tutors, and you will receive materials for preparation.

IMPORTANT! During the period of the orientation event, you may not be employed as a student assistant at Goethe University Frankfurt if you wish to be paid. However, you are welcome to volunteer and will receive a certificate of participation.

Do you feel that you know campus life well and would like to share your own experiences with new students?

Then send your application with a short CV by September 9th, 2026, to: international-orientierung@uni-frankfurt.de

We look forward to your application!